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ABSTRAK 

Mar‟atussholihah. NIM: 1708202059, “IMPLEMENTASI  E-CONTRACT 

ANTARA NUJEK (NUSANTARA OJEK) CABANG CIREBON DENGAN 

MITRA DRIVER, MITRA MERCHANT DAN MITRA PROVIDER DALAM 

PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH”. 

Penggunaan teknologi memudahkan dan membantu memberikan berbagai 

informasi bisnis dengan praktis, relevan dan tepat waktu. Pemanfaatan teknologi 

juga sudah banyak digunakan dalam berbagai bidang seperti pendidikan, 

kesehatan, perbankan hingga perdagangan. Selain itu, perkembangan penggunaan 

teknologi juga sudah masuk ke dunia transportasi, diantara salah satu produknya 

disebut dengan Ojol (Ojek Online) yang merupakan ojek dengan pemesanan 

melalui sistem online. Salah satu produk ojek online yaitu NUJEK (Nusantara 

Ojek). NUJEK didirikan pada tahun 2018 di Surabaya oleh HIPSI (Himpunan 

Pengusaha Santri Indonesia) yang memiliki tujuan untuk memberdayakan 

perekonomian umat di indonesia. Pada Tahun 2020 bulan Januari NUJEK 

melakukan soft launching di wilayah Cirebon dengan 2 operator NUJEK yaitu 

NUJEK Kabupaten Cirebon dan NUJEK Kota Cirebon. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui Implementasi  E-Contract antara Nujek (Nusantara Ojek) 

Cabang Cirebon dengan Mitra Driver, Mitra Merchant dan Mitra Provider dalam 

Perspektif Hukum Ekonomi Syariah. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, data diperoleh dengan 

cara melakukan interview (wawancara), observasi, dokumentasi yang kemudian 

dianalisis dengan metode deskriptif analisis.  

Adapun hasil penelitian ini, penggunaan e-contract antara NUJEK dengan 

mitranya menggunakan poin aktivasi dengan click wrap agreement yang 

merupakan salah satu bentuk macam e-contract dan dalam Hukum Ekonomi 

Syariah termasuk dalam akad Ijarah „ala a‟yan bagi mitra driver dan provider dan 

akad al-„ariyah bagi mitra merchant. 

 

Kata kunci: E-Contract, Click warp agreement, Ijarah „ala a‟yan, Al-„ariyah. 
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ABSTRACT 

Mar'atussholihah. NIM: 1708202059, "IMPLEMENTATION OF E-CONTRACT 

BETWEEN NUJEK (NUSANTARA OJEK), CIREBON BRANCH, WITH 

DRIVERPARTNERS,  MERCHANT PARTNERS ANDPARTNERS PROVIDER 

IN SHARIA ECONOMIC LAW PERSPECTIVE."  

The use of technology makes it easy and helps provide a variety of 
business information in a practical, relevant and timely manner. The use of 

technology has also been widely used in various fields such as education, health, 

banking to trade. In addition, the development of technology use has also entered 

the world of transportation, one of its products is called Ojol (Ojek Online) which 

is an ojek with orders via an online system. One of the online motorcycle taxi 

products is NUJEK (Nusantara Ojek). NUJEK was founded in 2018 in Surabaya 

by HIPSI (Indonesian Santri Entrepreneurs Association) which aims to empower 

the economy of the people of Indonesia. In January 2020, NUJEK conducted a 

soft launching in the Cirebon area with 2 NUJEK operators, namely NUJEK 

Cirebon Regency and NUJEK Cirebon City. This study aims to describe 

Implementation of E-Contract between Nujek (Nusantara Ojek) Cirebon Branch 

and DriverPartners, Merchant Partners and Partners Provider in the Perspective of 

Sharia Economic Law."  

This research uses qualitative research, data obtained by conducting 

interviews (interviews), observation, documentation which is then analyzed using 

descriptive analysis methods.   

As for the results of this study, the use of e-contracts between NUJEK and 
its partners uses activation points with a click wrap agreement which is a form of 

e-contract and in Islamic Economic Law it is included in the Ijarah 'ala a'yan 

contract for partners driver and provider and the contract. al-'ariyah for partners 

merchant.  

Keywords: E-Contract, Click warp agreement, Ijarah 'ala a'yan, Al-'ariyah. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

iv 
 

 الملخص

 NUJEK (NUSANTARA، "جُفٍز انؼمذ الإنكحشًَٔ بٍٍ  NIM: 1708202059. أةانصانحّيش

OJEK ٍفشع سٍشٌبٌٕ ، يغ ششكاء انسائمٍٍ ٔانششكاء انحجاسٌٍٍ ٔششكاء انًزٔدٌٍ فً انششٌؼة ي ، )

           يُظٕس انمإٌَ الالحصادي."

ٌجؼم اسحخذاو انحكُٕنٕجٍا الأيش سٓلاً ٌٔساػذ ػهى جٕفٍش يجًٕػة يحُٕػة يٍ انًؼهٕيات 

انحجاسٌة بطشٌمة ػًهٍة ٔرات صهة ٔفً انٕلث انًُاسب. كًا جى اسحخذاو انحكُٕنٕجٍا ػهى َطاق ٔاسغ فً 

ًصشفٍة نهحجاسة. بالإضافة إنى رنك ، فإٌ جطٌٕش يخحهف انًجالات يثم انحؼهٍى ٔانصحة ٔانخذيات ان

( ْٕٔ ػباسة Ojek Online) Ojolاسحخذاو انحكُٕنٕجٍا لذ دخم أٌضًا إنى ػانى انُمم ، ٔأحذ يُحجاجّ ٌسًى 

يغ انطهبات ػبش َظاو ػبش الإَحشَث. أحذ يُحجات سٍاسات الأجشة نهذساجات انُاسٌة ػبش  ojekػٍ 

فً سٕساباٌا يٍ لبم  8102فً ػاو  NUJEK(. جأسسث Nusantara Ojek) NUJEKالإَحشَث ْٕ 

HIPSI  ًجًؼٍة سجال الأػًال انساَحشي الإَذٍَٔسٍة( ٔانحً جٓذف إنى جًكٍٍ الحصاد شؼب إَذٍَٔسٍا. ف(

 NUJEK، ًْٔا  NUJEKيغ يشغهً  Cirebonإطلالًا سهسًا فً يُطمة  NUJEK، أجشت  8181ٌُاٌش 

Cirebon Regency  ٔNUJEK Cirebon City.  ٌحى جُفٍز انؼمذ  يؼشفةجٓذف ْزِ انذساسة إنى

فشع سٍشٌبٌٕ ، يغ ششكاء انسائمٍٍ ٔانششكاء انحجاسٌٍٍ  NUJEK (Nusantara Ojekالإنكحشًَٔ بٍٍ 

  .ٔششكاء انًزٔدٌٍ فً انششٌؼة يٍ يُظٕس انمإٌَ الالحصادي

ػهٍٓا يٍ خلال إجشاء انًمابلات ْزا انبحث ٌسحخذو انبحث انُٕػً ٔانبٍاَات انحً جى انحصٕل 
   )انًمابلات( ٔانًلاحظة ٔانحٕثٍك ثى ٌحى جحهٍهٓا باسحخذاو طشٌمة انححهٍم انٕصفً.

انخاص  ششكائٓأ  NUJEKأيا بانُسبة نُحائج ْزِ انذساسة ، فإٌ اسحخذاو انؼمٕد الإنكحشٍَٔة بٍٍ 

بٓا ٌسحخذو َماط جفؼٍم يغ اجفاق انحفاف انُمش ْٕٔ شكم يٍ أشكال انؼمذ الإنكحشًَٔ ٔفً لإٌَ الالحصاد 

"لانششكاء  انؼاسٌة. ٔيزٔد ٔانؼمذ.  الإسلايً جى جضًٍُّ فً الإجاسة ػهى ػمذ ٌاٌ ػٍ ششكاء انسائك

  انحجاسٌٍٍ.

 نحفاف، إجاسة ػهى أػٍاٌ ، انؼاسٌة.ػمذ انكحشًَٔ، اَمش اجفالٍة الا انكهًات انًفحاحٍة:
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